
 

下松市議会 「訪問市議会」 報告書 

日時、場所 令和３年１１月１５日（月）１３：３０～１５：３０  

下松商工会議所 ２F会議室 

団体等名称 中小企業経営者団体（下松商工会議所） 

議会からの 

参加メンバー 

建設経済水道委員会（永田、藤井、近藤則、中谷、原田、矢野） 

テーマ コロナ禍における市内経済の現状 

議会からの 

報告内容 

特になし 

意見交換 

（質疑、要望等） 

 

 

・日立関係 

コロナの影響なし。 

・商業開発関係  

コロナで廃業した店はなし。賃料の値下げやＬＥＤ化の推進を行っ 

た。現在はコロナ前にほぼ戻った。 

・飲食関係 

補助金には大変満足。 

大型店は７～８割戻ったが、小型店はまだまだ。少人数でも忘年会を。 

・建設関係 

コロナの影響で公共事業が減った。 

・運送関係 

補助金には大変感謝している。コロナ対策ができた。 

中山間地のタクシー会社を守る政策が必要。下松市に行ってみたくな 

る政策を。岩国市のタクシー乗車制度を参考にしてほしい。 

 

 


